

Per Mail am 11. Januar 2021
an Isabelle Chassot, Bundesamt für Kultur

Frau
Isabelle Chassot
Direktorin Bundesamt für Kultur
Hallwylstrasse 15
3003 Bern

Zürich, 11. Januar 2021

Corona-Massnahmen des Bundes

Sehr geehrte Frau Direktorin Chassot

Sie haben die Stellungnahme des Verbands Museen der Schweiz (VMS) zu den geplanten Corona-Massnahmen des Bundes vor einiger Zeit erhalten. Wir möchten festhalten, dass sich der Schweizer Kunstverein (SKV) dem Schreiben vorbehaltlos anschliesst.

27 der über die ganze Schweiz verteilten Sektionen des SKV tragen eigene Museen und Ausstellungshäuser. Die übrigen 9 Sektionen veranstalten Ausstellungen an unterschiedlichen Orten und/oder organisieren geführte Ausstellungsbesuche mit ihren Mitgliedern.

Wir wissen um Ihr unermüdliches Engagement, eine vertretbare Balance zu finden zwischen den leider unverzichtbaren Schutzmassnahmen, die der Bund beschliesst, und dem Bedürfnis weiter Teile der Bevölkerung, auch in schwierigen Zeiten Kunst und Kultur zu ermöglichen und zu geniessen. Umso mehr schätzen wir Ihre diesbezüglichen Bemühungen und danken Ihnen dafür.

Mit freundlichen Grüssen

Jean-Pierre Hoby
Präsident Schweizer Kunstverein